

Lampiran 1



KUESIONER PENELITIAN PENGARUH HARGA DAN LOKASI TERHADAP KEPUTUSAN PEMILIHAN UNIVERSITAS ESA UNGGUL MELALUI CITRA MEREK SEBAGAI VARIABEL INTERVENING. (STUDI KASUS FAKULTAS EKONOMI & BISNIS KEBON JERUK, JAKARTA BARAT)

Dengan hormat,

Berkaitan dengan kegiatan penelitian yang saya lakukan dengan judul **“Pengaruh Harga Dan Lokasi Terhadap Keputusan Pemilihan Universitas Esa Unggul Melalui Citra Merek Sebagai Variabel Intervening (Studi Kasus Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi & Bisnis Kebon Jeruk, Jakarta Barat)”** sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi & Bisnis Universitas Esa Unggul, maka dengan ini saya mengharapkan bantuan saudara untuk mengisi daftar pernyataan yang saya sertakan di bawah ini.

Agar memperoleh masukan yang berarti, saya berharap kuesioner ini diisi sesuai dengan keadaan yang sebenarnya. Semua sumber dan data yang diperoleh dijamin kerahasiaannya. Atas kesediaan, kerjasama, dan bantuan saudara/I, saya ucapkan terima kasih.

Hormat Saya,

Indah Ayu Lestari

NIM: 2014-11-104

LAMPIRAN
KUESIONER

A. Data Responden:

Nama Responden :

Nim :

Jurusan :

Usia :

Tempat Tinggal Asal :

B. Daftar Pernyataan:

Kuesioner ini mengenai penelitian dan pendapat anda mengenai Pengaruh Harga dan Lokasi Terhadap keputusan Pemilihan Universitas Esa Unggul, dengan berilah tanda *check list* pada kolom jawaban yang sesuai dengan pendapat anda.

Terdapat 4 pilihan jawaban pernyataan, yaitu :

STS = Sangat Tidak Setuju = 1 Poin

TS = Tidak Setuju = 2 Poin

S = Setuju = 3 Poin

SS = Sangat Setuju = 4 Poin

NO	PERNYATAAN	SKOR			
		STS	TS	S	SS
1	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena biaya kuliah persemesternya yang terjangkau.				
2	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena biaya yang dikeluarkan sesuai dengan fasilitas pendidikan yang didapat.				
3	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena memiliki banyak program potongan biaya kuliah.				
4	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena memiliki program beasiswa bagi mahasiswa yang berprestasi.				
5	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena aturan dalam proses pembayaran biaya kuliah yang tidak kaku dan mudah prosesnya.				
6	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena memiliki lokasi yang mudah dijangkau.				
7	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena mudahnya angkutan transportasi dari dan menuju Universitas Esa Unggul.				
8	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena memiliki tempat parkir yang luas dan bersih, sehingga motor yang diparkir tidak berdesakkan.				
9	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena memiliki satpam yang selalu siaga, sehingga tidak pernah terjadi pencurian motor.				
10	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena memiliki lingkungan dan fasilitas yang sangat mendukung proses belajar saya.				
11	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena memiliki tingkat kenyamanan yang tinggi dengan adanya danau dan pepohonan yang rindang, sehingga menambah kesegaran udaranya.				
12	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena letaknya yang mudah dilihat dari segala arah.				
13	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena letaknya yang mudah ditemukan dari berbagai daerah yang ingin melanjutkan studinya.				
14	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena memiliki dosen pengajar yang berkompeten dibidangnya masing-masing.				
15	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena memiliki fakultas dan jurusan yang selalu memiliki program-program yang disesuaikan dengan perkembangan jaman.				

16	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena memiliki lulusan dari luar negeri yang mampu menambah relasi yang berbasis internasional disaat masuk didunia kerja.				
17	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena mempunyai lulusan yang mampu bersaing dalam dunia kerja dan memiliki profesionalitas yang tinggi.				
18	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena selalu mengadakan acara baksos yang ditujukan untuk masyarakat yang ada disekitar Universitas Esa Unggul ataupun diluar dari Universitas Esa Unggul.				
19	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena selalu mempublis kedia sosial secara intensif seluruh kegiatan yang telah dilakukan dan kemenangan yang diraihanya baik dalam bidang akademi maupun dibidang non akademi.				
20	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena selain masalah kurikulum, Universitas Esa Unggul juga menitik beratkan pada pendidikan moral sehingga memiliki citra yang baik dimasyarakat.				
21	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena memiliki program beasiswa untuk mahasiswa dan pasca sarjana yang berprestasi.				
22	Saya membutuhkan jasa pendidikan Universitas Esa Unggul karena untuk meningkatkan kemampuan akademik saya.				
23	Saya membutuhkan jasa pendidikan Universitas Esa Unggul karena adanya dorongan dari keluarga dan orang terdekat.				
24	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena memiliki kemudahan mencari informasi mengenai berbagai kegiatan dari berbagai media sosial yang tersedia.				
25	Saya memilih Universitas Esa Unggul karena memiliki kemudahan dalam mengakses informasi yang memadai baik ketika sedang berada disekitar kampus ataupun sedang tidak berada disekitar kampus.				
26	Saya memutuskan memilih Universitas Esa Unggul setelah membandingkan dari universitas yang lainnya.				
27	Saya memutuskan memilih Universitas Esa Unggul setelah mengetahui kelebihananya dari segi lokasi yang mudah diakses, dari segi biaya kuliah persemester yang terjangkau dan memiliki akreditasi yang bagus dibandingkan dengan universitas yang lainnya.				
28	Saya merasa yakin memilih Universitas Esa Unggul karena menjadi pilihan yang tepat untuk melanjutkan pendidikan kejenjang yang lebih tinggi.				

29	Saya merasa yakin memilih Universitas Esa Unggul karena adanya dorongan yang kuat dari keluarga dan orang disekitar saya untuk melanjutkan pendidikan kejenjang yang lebih tinggi.				
30	Saya merasa yakin memilih Universitas Esa Unggul karena situasi/kondisi keuangan keluarga saya mendukung untuk melanjutkan pendidikan kejenjang yang lebih tinggi.				
31	Saya akan merekomendasikan kepada keluarga, teman-teman dan orang lain tentang keunggulan Universitas Esa Unggul.				
32	Saya merasa memperoleh banyak keuntungan dan kemampuan yang dirasakan baik didalam akademik ataupun non akademik dengan melanjutkan pendidikan di Universitas Esa Unggul.				